



RÉPUBLIQUE TOGOLAISE

Ministère de l'Industrie et de la  
Promotion des Investissements

17 Avril 2025

## Communiqué de presse

### *Le Ministère de l'Industrie et de la Promotion des Investissements célèbre l'excellence académique des jeunes filles de la Commune du Golfe 6.*

Dans le cadre de la promotion de l'excellence en milieu académique chez les jeunes filles, le Ministère de l'Industrie et de la Promotion des Investissements à travers sa cellule focale genre, a organisé une cérémonie de distinction en l'honneur des élèves se démarquant de manière exceptionnelle dans leurs études, au Lycée Baguida Plantation. Cette cérémonie s'est tenue sous le thème international « **Pour toutes les femmes et les filles : droits, égalité et autonomisation** » et le thème national « **L'accès des femmes aux documents d'identité pour une meilleure participation au développement** ».

Cette activité mettait l'accent sur la promotion de la culture de l'excellence académique chez les jeunes filles, afin de renforcer leur contribution au développement. Plus de 3 000 personnes ont pris part à cet événement, parmi lesquelles des officiels, élèves, enseignants, parents d'élèves, femmes du marché et autorités locales. Tous étaient réunis pour célébrer le mérite et encourager la persévérance des filles dans le système éducatif.

Soixante-douze lauréates, sélectionnées dans les classes de Seconde en Terminale des lycées de la Commune Golfe 6 Baguida, ont été récompensées pour leur performance académique particulièrement remarquable. Ces distinctions visent à susciter chez elles, et auprès de leurs camarades, le goût de l'effort, de l'ambition et de l'excellence.

La cérémonie a été marquée par plusieurs temps forts, notamment des discours de sensibilisation et l'intervention d'une experte en éducation et genre, qui a insisté sur le rôle essentiel de l'éducation des filles dans le développement d'une société équitable. Des témoignages inspirants de femmes leaders et un partage de bonnes pratiques ont également enrichi les échanges.

En mettant en lumière les talents féminins dès le jeune âge, cette initiative contribue à bâtir une future génération de femmes autonomes, instruites et prêtes à jouer un rôle actif dans le développement économique et industriel du pays.

Source : Ministère de l'Industrie et de la Promotion des Investissements.